

La Chapelle-des-Marais. Voitures mythiques à Québitre

Les adhérents du BFCC et d'Arbracame ont fait halte à Québitre sous un soleil généreux. |



Le temps d'une pause avant le déjeuner, le village marais-chapelin de Québitre a accueilli, dimanche, une quarantaine de belles carrosseries rutilantes, venues de toute la Bretagne. Dans les années 60 la Régie Renault lançait sur ses chaînes de production un modèle de loisir, la Floride, qui s'est appelée ensuite la Caravelle. Elle s'introduit entre la Dauphine et, plus tard, la R8. C'est Brigitte Bardot qui en fait la promotion. La voiture évoque le rêve, l'élégance, la fantaisie et le plaisir par sa ligne futuriste déclinée en coupé ou en cabriolet. 117 000 voitures sont sorties des usines Renault jusqu'en Juillet 1968. Aujourd'hui, il en resterait 800 à 1 000 voitures dont la moitié en état de rouler. C'est la raison d'exister du Bretagne Floride Caravelle Club (BFCC), un des clubs régionaux dédié à la Floride et Caravelle, basé à Plouézec, dans les Côtes-d'Armor, explique son président Jean-Luc Le Meur. Ses 140 adhérents s'efforcent de maintenir en état ce patrimoine automobile par l'entretien et parfois, la restauration complète à l'identique, à partir d'une épave. Ainsi ces voitures peuvent parader pour le grand plaisir du public qui, selon les générations, rappellent une tranche de vie ou chacun se remémore les souvenirs d'une époque où la voiture était synonyme d'évasion et de plaisir de conduire.

Pour venir visiter la région, le BFCC a contacté l'association Arbracame (Association rétromobile bretonne d'amateurs et collectionneurs d'autos et motos d'époque), basée à Tharon-Plage, forte de 30 adhérents et présidée par Christian Queffurus qui a luiconcocté un beau programme en accompagnant le BFCC avec une vingtaine de véhicules de collection.

« Saint-Nazaire, le terminal pétrolier, l'estuaire de la Loire, le Parc de Brière, le château de la Bretesche... Nous avons voulu montrer les multiples facettes de notre région nazairienne. C'est la première fois qu'un club extérieur nous demande d'organiser cette découverte ; c'est une belle expérience. Et tout ce circuit par des petites routes bien agréables », souligne le président.